

Artikel vom 26.09.2020

CSU Parteitag 2020

Premiere: Arbeitsparteitag online



Premiere geglückt

Am Samstag, den 26. September 2020, hat die CSU ihren ersten virtuellen Arbeitsparteitag abgehalten. Etwa 160 Anträge lagen den Delegierten bereits vorab zur Durchsicht und Information vor.

Wer wollte, der konnte sich live mit Bild und Ton bzw. nur via Telefon zu Wort melden.

Es war eine absolut gelungene Premiere: Keine technischen Pannen und viele engagierte Delegierte, die bis zum Schluss online dabei waren. So geht Partei!